



Se registra Álvarez Máynez como precandidato de MC

Horas después de que fuera destapado por su compadre el gobernador Samuel García, el diputado Jorge Álvarez Máynez se registró como precandidato único del Movimiento Ciudadano a la Presidencia de la República. Zacatecano de 38 años, con escasa presencia en la opinión pública, Álvarez Máynez irrumpió en la sede del movimiento naranja escoltado por el mandatario, uno de los más activos impulsores de su candidatura.

<https://www.elnorte.com/se-registra-alvarez-maynez-como-precandidato-de-mc/ar2738259>